

Suppressions d'emplois au CHU, F. Cuillandre doit prendre ses responsabilités

L'hôpital dépend de l'Etat et du budget de la sécurité sociale, mais à l'instar de l'école, c'est un service public essentiel pour la population. Les élus ne peuvent se cacher derrière l'irresponsabilité généralisée et permanente, inhérente à la Vème république, pour abandonner la santé de la population de leur ville.

Nous avons vu à Carhaix, en 2008, que la mobilisation des élus et de la population peut être efficace. Ce n'est pas via des discussions de couloirs et des suppliques que la qualité des soins et du service public seront sera maintenue.

Il est impératif que la ville de Brest, BMO et les villes du pays de Brest s'unissent et appellent à la mobilisation de la population pour défendre leur hôpital. Les élus se déclarant de gauche ne peuvent pas être les vassaux d'un gouvernement de droite et mépriser les conditions de vies du peuple.